



Folkloretanzgruppe Köpenick

Sommerfest im Seniorenheim der Berliner Stadtmission in Köpenick

Am 29. Juni 2024 feierte das Seniorenheim der Berliner Stadtmission im Müggelschlößchenweg in Köpenick ihr jährliches Sommerfest für die Bewohner, Gäste und Anwohner des Wohngebietes. Vor einigen Jahren waren wir schon einmal zu einem Fest eingeladen worden. Nun sollte die alte Bekanntschaft wieder aufgefrischt werden. Wir bekamen eine Einladung zu ihrem Sommerfest und damit wieder mal die Gelegenheit im Bezirk unsere traditionellen Tänze zu präsentieren. Es bot sich dafür auch die Gelegenheit, die Kindertanzgruppe der Uhlenhorst-Grundschule dazu einzuladen. So haben sich 8 Kinder und 14 Erwachsene bei hochsommerlichen Temperaturen auf den Weg gemacht in das Seniorenheim der Berliner Stadtmission.

Es bot sich schon ein stimmungsvolles Bild in dem herrlichen parkähnlichen Garten des Seniorenheimes in mitten des Wohngebietes gelegen. Wir wurden herzlich begrüßt und konnten uns in den zur Verfügung gestellten Räumen auf den Auftritt vorbereiten. Ebenso hatten wir noch genügend Zeit für ein Gruppenfoto.





Folkloretanzgruppe Köpenick

Im ersten 20-minütigen Teil unseres Programmes boten wir ausschließlich deutsche Tänze. So begannen wir zum Auftakt mit einem selbstchoreographierten Tanz nach dem bekannten Lied „Beim Kronenwirt da ist heut Jubel und Tanz“, dann folgten die Tänze: Geestländer Quadrille, Siederländer, Schaumburger Quadrille, Lange Reihe und zum Abschluss die Schwedenpolka. Zwischen den Tänzen gaben wir Erklärungen und Informationen zu unserer Tracht, den Tänzen und auch zu unserer Tanzgruppe. Das Publikum dankte uns mit viel Applaus und die Veranstalterin lud uns zur Erfrischung an das Kuchenbuffet ein.

Die Erwachsenenengruppe zog sich dann zu einer Umziehpause zurück und bereiteten sich auf den nächsten Programmteil vor.

Während dieser Zeit hatte nun die Kindertanzgruppe die Gelegenheit ihre Tänze dem Publikum zu präsentieren. Zum Abschluss ihrer Präsentation tanzten wir gemeinsam mit den Kindern den Tampet. Voller Stolz und Freude nahmen sie dankend und mit strahlenden Gesichtern den Applaus des Publikum entgegen.

Im zweiten Teil unseres Auftritts zeigten wir schwedische Tänze passend zur Zeit des Mittsommers. In unserem schwedischen Kostüm tanzten wir den Webertanz, den Fjärilen, die Firetour Frau Romerike einen Zweipaartanz, den Engelska for tre Par und zum Abschluss den Kreistanz Stockholm Schottis.





Folkloretanzgruppe Köpenick

Besonders viel Freude bereitet uns immer, dass gemeinsame Tanzen mit dem Publikum. So kamen unserer Aufforderung zum Tanzen viele tanzbegeisterte Bewohner und Gäste nach und tanzten mit uns gemeinsam noch zwei Kreistänze.



Es war ein gelungener Auftritt und ein sehr dankbares und interessiertes Publikum. Wir hatten alle viel Freude und einen wundervollen Nachmittag.

Wir danken der Organisatorin für diese schöne Auftrittsmöglichkeit, ihre Fürsorge und Gastfreundschaft und wünschen dem Team des Seniorenheimes weiterhin viel Erfolg bei ihrer Arbeit.